

VERHANDLUNGEN

DER

GEOLOGISCHEN BUNDESANSTALT

Nr. 5—6

Wien, Mai—Juni

1937

Inhalt: Vorgänge an der Anstalt: Ernennung von Hofrat L. Waagen und Bergrat H. Beck zu Mitgliedern der Disziplarkommission bei der Finanzlandesdirektion Wien; von Hofrat O. Ampferer und Bergrat H. Beck zu Mitgliedern der Prüfungskommission für den höheren technischen Hilfsdienst beim Bundesministerium für Unterricht. — Verleihung des Titels Amtsrat an Techn. Inspektor F. Huber. — Eingesendete Mitteilungen: O. Ampferer: Die neuen Wege in dem Werke von E. Kraus, „Der Abbau der Gebirge, Bd. I: Der alpine Bauplan“. — O. Ampferer und O. Reithofer, Kurzer Bericht über die bei der Neuaufnahme von Blatt „Stuben“ erzielten Fortschritte. — L. Waldmann, Über Begehungen im Raume der Blätter Freistadt, Zwettl und Ottenschlag. — L. Hauser, Petrographische Begehungen in der Grauwackenzone der Umgebung Leobens II: Gesteine mit Granat-Porphyroblasten. — F. Kerner, Die Moräne bei Trins im Gschnitztale doch Gschnitzstadium. — O. Reithofer, Ältere und neuere Angaben über die Voralberger Grauwackenzone. — O. Hackl, Über die Bestimmung sehr kleiner Nickelgehalte. — Literaturnotizen: B. Sander; F. Koßmat; A. Sigmund; F. Friedensburg.

NB. Die Autoren sind für den Inhalt ihrer Mitteilungen verantwortlich.

Vorgänge an der Anstalt.

Der Herr Bundesminister für Unterricht hat mit Erlaß vom 24. April 1937, Z. 12030-1/5, anher mitgeteilt, daß laut Note des Bundesministeriums für Finanzen vom 1. April 1937, Z. 25545-20, der Herr Bundesminister für Finanzen im Einvernehmen mit dem Herrn Bundesminister für Unterricht gemäß § 101, Abs. 2, der Dienstpraktik die Herren Hofrat Dr. Lukas Waagen und Chefgeologe Bergrat Dr. Heinrich Beck für den Bereich der Geologischen Bundesanstalt zu Mitgliedern der bei der Finanzlandesdirektion in Wien eingesetzten Disziplarkommission für deren restliche Funktionsdauer, d. i. bis Ende des Jahres 1937, ernannt hat.

Der Bundesminister für Unterricht hat auf Grund des § 4 der Prüfungsvorschrift für den technischen Hilfsdienst höherer Art (Erlaß des Bundesministeriums für Handel und Verkehr ad Pr. Z. 15292/28, h. o. Z. 22561/1/5 vom 7. August 1928) Hofrat Dr. Otto Ampferer und Bergrat Dr. Heinrich Beck für die Funktionsdauer 1937—39 zu Mitgliedern der beim Bundesministerium für Unterricht eingesetzten Prüfungskommission für den technischen Hilfsdienst höherer Art bestellt.

Der Herr Bundespräsident hat mit Entschließung vom 30. April d. J., Z. 15633-1/2, dem Techn. Inspektor der Geologischen Bundesanstalt Franz Huber den Titel eines Amtsrates der Bundesverwaltung verliehen.